



## 保育参観・懇談会

14日保育参観・懇談会では大変お世話になりました。うめ組、さくら組共に活動内容は22日の夏祭りで使用するおみこしの飾り作りでした。うめ組さんはお家の方に隣に座っていただき活動の様子を見守っていただきました。さくら組さんは型紙に合わせて自分で型をとって切ってから始まりました。どちらの組もとても素敵な飾りができあがり、早速おみこしに飾りました。全体会の前には保護者の皆様にもさくら組さんが作った梅ジュースを飲んでいただきました。さくら組さんは、『僕たち、私たちの作った梅ジュースをたくさんの方に飲んでいただきたい』という思いがあり、園生活の中でかかわっていただいた方々のおいしい笑顔の写真も増えてきています。「ごちそう様」「おいしかったよ!」と言われるたびに「どういたしまして」と笑顔でかえしています。祝町幼稚園の様々な体験を通した活動は、2学期以降もまだまだ続きます。保護者の皆様、お忙しい中、保育参観・懇談会にご出席いただきましてありがとうございました。



## 立派なアゲハチョウになりました

さくら組さんが、飼育していた幼虫が蛹になり、無事羽化して見事なアゲハチョウになりました。蛹になる直前の、ミカンの葉をむしゃむしゃ食べる『はらぺこあおむし』ぶりに「見て見て!すごいよ!」と歓声をあげながら、羽化する日を楽しみに日々観察していました。さくら組さんが飼育ケースのふたを開けると元気いっぱいおびたちました。「元気でね~!」とみんなで手を振りながら見送りました。



## いよいよ夏休み!

あっという間の1学期でした。うめ組さんは園生活の習慣もすっかり身に付き、給食もたくさん食べるようになってきました。さくら組さんもしっかりと自分たちのやりたいことを話し合って形にしたり積極的に飼育栽培活動に取り組んだり年長児としての成長が見られた1学期でした。夏休みも『早寝・早起き・朝ご飯・元気なあいさつ・お手伝い』を続け規則正しい健康的な楽しい夏休みを送ってください。

保護者の皆様、1学期はご理解とご協力たいへんありがとうございました。9月、またひとまわり大きくなったうめ組さん、さくら組さんにお会いできるのを職員一同楽しみにしております。

○2学期始業式・・・9月1日(金)  
降園時間11時